

Wolfgang F. Geißelbrecht
Mitglied im Bezirksausschuss 18
Untergiesing-Harlaching



17.07.2018

zu TOP 4.4.1

Wiederaufbau der Fahnenmasten in der Westkurve

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, die demontierten Fahnenmasten in der Westkurve des Städtischen Stadions an der Grünwalder Straße durch Neue zu ersetzen.

Begründung

Die Masten gehören seit eh und je zum Stadion.

Wenn eine Reparatur nicht möglich war, müssen die Masten ersetzt werden, sonst wird der festliche Rahmen des Stadions demontiert.

Richtung Untergiesing, Thalkirchen und Sendling fehlt der Hinweis auf Spiele.

Die Masten in der Nord-Ost-Kurve sind lächerlich klein und nur dem unmittelbaren Betrachter im Auge - die kommentarlose Demontage im Westen - ein Schildbürgerstreich.

Sollte der Ersatz der Masten für die LHM finanziell nicht darstellbar sein, hat der bekennende Fan, Bergbuchautor und Reiseveranstalter Michael Kleemann bereits angeboten, die Kosten zu übernehmen.

Wolfgang F. Geißelbrecht
stv. Vorsitzender im UA Soziales
BA18@Gruene-Muenchen.de